
连日来袁乌尔旗汉森工公司党委组织野青骑
兵冶宣讲团进林场尧进段队袁打通理论宣传野最后
一公里冶遥
当下正值育苗播种的好时机袁 和煦的阳光

洋洋洒洒地照在已经破土而出的幼苗上遥 在乌
尔旗汉森工公司育苗现地袁 处处都是育苗工忙
碌的身影遥看到野青骑兵冶宣讲团的到来袁大家不
约而同地放下手中的活儿袁围坐在苗圃大地袁认
真聆听这堂野接地气冶的宣讲遥

野今天我们通过讲故事尧举例子把书上的理
论讲给大家听遥 冶听到宣讲人的话袁大家纷纷鼓
掌表示赞同遥宣讲人用职工熟悉的语言袁结合历
史故事袁用野实际事例冶讲出野理论魅力冶袁把主题
教育的根本任务给职工说清楚尧讲明白遥
在应急事务处袁 快扑队员正迈着整齐的步

伐进行队列训练遥每次训练结束后袁快扑队员都
要检修维护扑火运兵车辆尧 扑火机具和通信设
备袁保证春防各项工作落实到位遥

野现在正是森林防火紧要期袁平时大家忙于
训练袁今天利用饭前休息时间袁我和大家共同学
习主题教育相关内容噎噎冶在休息时袁宣讲人带
领快扑队员一起读原著尧学原文尧悟原理遥

野这次宣讲讲得通俗易懂袁宣讲结束袁还为
我们送来书籍袁解答我们的提问袁让我们将党
的创新理论牢记心间袁 希望今后能多开展这
样的宣讲遥 冶应急事务处党总支副书记石晓杰
说道遥

野为了让党员干部职工深刻理解习近平新时
代中国特色社会主义思想袁 公司党委组建理论
宣讲耶青骑兵爷袁努力在创新宣讲方式尧宣讲语言
上下功夫袁确保宣讲更有针对性和感染力袁让职
工听得进尧弄得懂尧记得牢 遥 冶野青骑兵冶宣讲团
成员何志云说道遥

苗圃大地尧林政检查站尧瞭望塔尧应急事务
处尧林场袁到处都有宣讲团成员的身影遥 每到一
处袁宣讲团都针对不同的宣讲对象袁分专题尧分
层次尧多角度尧多形式地展开宣讲袁推动主题教
育走深走实遥

打通理论宣传野最后一公里冶学思想 强党性 重实践 建新功

本报讯渊记者张淳源唐永朋冤5月 26日袁林
海日报社党总支举办学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想主题教育专题分享会遥 党
员干部尧采编人员分享主题教育学习心得袁总结
主题教育宣传报道经验袁 推动主题教育取得实
实在在成效遥

野只有走进基层袁深入沟通袁才能倾听到尧
触摸到尧发现到最真实的新闻事实曰只有将镜
头对准基层职工和基层事袁 新闻才会充满活
力噎噎冶专题分享会上袁10 名党员干部尧编采
人员围绕学习贯彻习近平新时代中国特色社
会主义思想主题教育袁通过朴实的语言袁讲述
分享了自身的学习感悟尧 深入基层采访的感

受及收获袁以及主题教育宣传报道经验遥 大家
纷纷表示袁 通过参加此次主题教育专题分享
会袁深受启发袁倍感振奋遥 今后要按照主题教
育野学思想尧强党性尧重实践尧建新功冶的总要
求袁扎根基层一线袁深入践行野四力冶袁讲好林
区故事袁传播林区声音袁做一名让党和人民信
赖的新闻工作者遥

叶林海日报曳作为森工集团党委机关报袁报
社党总支把开展好主题教育作为当前的首要
政治任务袁加强组织领导袁及时启动部署袁认真
谋划推进袁一方面深入开展好报社自身的主题
教育袁一方面及时宣传好森工集团党委和林区
各单位主题教育开展情况袁推动主题教育高质

量开局尧高标准起步遥自主题教育启动后袁报社
党总支第一时间成立主题教育领导小组袁制定
了叶主题教育实施方案曳和叶新闻工作者野进一
线尧大调研尧走转改冶实施方案曳袁为深入开展主
题教育提供组织保证遥同时袁发挥党媒作用袁精
心组织策划袁用好全媒体平台袁通过开设专题尧
专栏尧专版尧蹲点调研等形式袁开展立体式尧全
方位宣传袁为森工集团党委开展主题教育营造
浓厚舆论氛围遥 下一步袁林海日报社将深化主
题教育宣传报道袁 打通新闻宣传 野最后一公
里冶袁推出一批野沾泥土尧带露珠尧冒热气冶的新
闻作品袁不断掀起主题教育宣传高潮遥

林海日报社党总支

举办主题教育专题分享会

本报讯渊通讯员 马岩
岩冤5月 26日袁 森工集团
森林资源管理部党支部开
展野感悟思想伟力 凝聚奋
进力量冶主题党日活动遥
活动中袁 全体党员重

温入党誓词袁 学习习近平
总书记在学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义
思想主题教育工作会议上
的讲话精神袁 全面领会习
近平新时代中国特色社会
主义思想的科学体系尧精
髓要义尧实践要求遥 同时袁
该党支部要求党员学深悟
透习近平新时代中国特色
社会主义思想的立场尧观
点尧方法袁以党的创新理论
武装头脑遥 并紧密联系工
作实际袁 着力打通森林资
源管理工作中的堵点尧淤
点尧 难点袁 努力在以学铸
魂尧以学增智尧以学正风尧
以学促干方面取得实实在
在的成效袁 推进主题教育
往深里走尧往实里抓尧往心
里走遥
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理论学习在一线

学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想主题教育
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新华社 5月 28日电 中共中央党史和文献
研究院编辑的习近平同志叶论科技自立自强曳袁近
日由中央文献出版社出版袁在全国发行遥
这部专题文集袁收入习近平同志关于科技自

立自强的重要文稿 50篇袁 其中部分文稿是首次
公开发表遥
科技自立自强是国家强盛之基尧安全之要遥

党的十八大以来袁以习近平同志为核心的党中
央高度重视科技创新工作袁坚持把创新作为引
领发展的第一动力袁把科技创新摆在国家发展

全局的核心位置袁 全面谋划科技创新工作袁加
快推进科技自立自强袁基础研究和原始创新不
断加强袁一些关键核心技术实现突破袁战略性
新兴产业发展壮大袁 重大创新成果竞相涌现袁
我国科技事业取得历史性成就尧发生历史性变
革袁进入创新型国家行列遥 习近平同志围绕推
进科技自立自强发表的一系列重要论述袁立足
党和国家发展战略全局袁把握世界大势和时代
潮流袁深刻阐明了科技创新在人类社会进步中
的重要地位袁系统阐述了推进我国科技创新的

战略目标尧重点任务尧重大举措和基本要求袁提
出了一系列新思想新观点新论断新要求袁对于
我们深入实施科教兴国战略尧 人才强国战略尧
创新驱动发展战略袁完善国家创新体系袁加快
建设科技强国袁 加快实现高水平科技自立自
强袁加快构建新发展格局袁着力推动高质量发
展袁全面建成社会主义现代化强国袁以中国式
现代化全面推进中华民族伟大复兴袁具有十分
重要的指导意义遥

习近平同志 叶论科技
自立自强 曳出版发行

本报讯渊记者李鹏飞冤5月 26日袁呼伦贝尔市
2023年第二轮常态化大督查第六督查督导组到森
工集团调研遥 通过座谈袁详细了解森工集团生态保
护建设尧基础设施建设尧产业发展等相关工作情况遥
森工集团工会主席谭民主持座谈会并讲话遥
呼伦贝尔市政协副主席尧第六督查督导组组

长鲍新海出席会议并讲话遥
谭民表示袁 督查督导组面对面倾听企业呼

声袁了解企业诉求袁为企业解决困难和问题提出
了宝贵的意见和建议遥森工集团将以此次座谈为
契机袁进一步强化地企交流与共建袁深化务实合
作袁与属地政府携手推进习近平总书记交给内蒙

古的野五大任务冶见行见效遥
鲍新海表示袁督查督导组将把森工集团工作

中存在的困难和问题形成基层建议清单袁提报有
关部门袁跟踪落实遥希望地企凝聚一条心尧拧成一
股绳袁加强协作袁奋力推进各项工作任务落地落
实袁实现共建共赢遥

呼伦贝尔市 2023 年第二轮常态化
大督查第六督查督导组到森工集团调研

本报讯 渊通讯员 张宏冤5月 25日至 26日袁
森工集团党委书记尧 董事长闫宏光一行到哈尔
滨工业大学尧东北林业大学考察洽谈袁并与东北
林业大学签署战略合作协议和支林计划协议遥
森工集团党委委员尧副总经理牛广忠袁森工集团
总经济师陈林涛袁 森工集团董事会秘书张铁军
等参加考察洽谈活动遥
闫宏光一行先后考察哈尔滨工业大学化工

与化学学院尧 特种食药中心实验室和东北林业
大学林木遗传良种实验室尧 森林植物生态学教
育部重点实验室尧 国家林业和草原局野生动物
保护学重点开放性实验室袁 实地了解中奥生物
工程有限公司尧严格集团股份有限公司尧本色抗
氧化研究院等校企合作情况遥
在哈尔滨工业大学座谈会上袁 闫宏光表示

此次考察交流是贯彻落实习近平总书记交给内
蒙古的五大任务和全方位建设野模范自治区冶两
件大事袁用野两山冶理论引领高质量发展袁践行
野大食物观冶的具体举措遥 内蒙古与黑龙江山相
依尧水相连尧人相通袁森工集团与哈尔滨工业大
学在林下经济作物生产加工尧 林下资源提取物
应用等方面一直合作紧密尧交流密切袁真诚希望
校企双方继续秉承开放创新尧互惠共赢的理念袁
进一步探索合作新模式袁拓展合作新空间袁合力
打通野绿水青山冶到野金山银山冶转化通道袁为建
设人与自然和谐共生的现代化贡献力量遥 哈尔
滨工业大学副校长范峰表示袁 内蒙古大兴安岭
重点国有林区生态地位重要尧 绿色产业发展潜

力巨大袁 哈尔滨工业大学将进一步加强与内蒙
古森工集团的合作联系袁 将内蒙古森工集团的
生态优势尧 资源优势与哈尔滨工业大学的专业
技术优势深度结合袁 在食药产品加工尧 人工智
能尧高端设备等方面不断发掘更多合作切入点袁
夯实合作基础袁促进精准合作袁强化人才共育袁
推动产学融合袁实现校企双方高质量发展遥
在内蒙古森工集团与东北林业大学战略合

作签约仪式上袁闫宏光表示袁校企双方都缘林而
生尧因林而兴袁有着优秀的红色传统和厚重的绿
色基因袁在生态建设尧研学融合尧人才培养等方
面深度合作尧成效显著袁希望以此次签约为契机
携手扛起野林草兴则生态兴冶的政治责任袁探索
建立野校企多元合作共同体冶袁合力为建设美丽
中国作出新的尧更大贡献遥东北林业大学校长宋
文龙对学校基本情况和服务国家战略尧 区域经
济社会发展等重点工作进行简要介绍袁 并预祝
校企双方在各个领域实现更为广泛尧 密切的合
作遥东北林业大学党委书记张志坤指出袁本次签
约是一次承前启后的新开端袁要在建立野校企多
元合作共同体冶的总目标下袁不断加强学术尧技
术尧思想尧理念的交流袁有机融合双方优势袁取长
补短尧相互借鉴袁在产尧教尧学尧研尧用等方面联动
发展袁厚植野北疆绿冶尧增色野中国蓝冶袁走出一条
互利共赢的新路子遥
森工集团人力资源部尧 科技部尧 生态研究

院尧林下产品公司负责人随同考察交流遥

闫宏光一行到哈尔滨工业大学尧
东 北 林 业 大 学 考 察 洽 谈

近期袁图里河森工公司党委组成调研组袁以野四不两直冶方式到退化林修复作业现场袁对栽植
质量尧苗木存储尧森林防灭火尧职工生产生活条件等工作进行调研遥
图为调研组查看树苗栽植质量遥 张晓东 摄

连日来袁伊图里河林业有限公司党委尧伊图里河镇党委尧内蒙古大兴安岭森林公安局伊图里河
分局党委联合开展义务植树活动袁300余名党员干部职工共栽种树苗 4500余株遥 涂艳玲 摄


